



## Des apprentis journalistes au collège

publié le 06/02/2023

Le jeudi 2 février 2023, les élèves de l'école Anatole France de Thouars sont venus au collège pour mener des interviews sur le thème de l'écologie. L'objectif était pour eux de mettre en application les conseils de Mathilde Doiezie, journaliste en résidence dans le cadre du projet Médias et Environnement, et de découvrir les nombreux engagements du collège en matière de protection de l'environnement. Ils ont ainsi pu en apprendre plus sur le tri des déchets au collège, le fonctionnement du broyeur alimentaire, les gestes quotidiens en classe, le rôle des éco-délégués ou encore sur le projet "Petit crayon deviendra banc". Une journée riche en échanges ! Bravo à eux !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**